
■八幡市地域公共交通に関するアンケート 

※該当番号に○をつけてください。 

（1）あなたの年齢 

①10代      ０人      ②20代～30代 ３人     

 ③40代～50代  ８人       ④60代以上 １０人 

 

（2）あなたの職業 

 ①学生   １人    ②会社員  ５人 

 ③公務員  ７人    ④その他  ８人 

 

（3）あなたのお住まい 

 ①八幡市内・・・（３）へ   ②八幡市外・・・（4）へ 

      １１人            １０人 

 

※（3）で①と答えた方 

（4）八幡市内のどこにお住まいですか。（例：八幡市八幡園内） 

 男山笹谷 １人・男山長沢 1人・戸津北小路 ２人・橋本 ２人 

八幡柿ヶ谷 １人・八幡清水井 １人・美濃山 １人・八幡山田 １人 

八幡高畑 １人 

※（3）で②と答えた方 

（5）八幡市外のどこにお住まいですか。 

 

 京都市 ５人・大津市 １人・枚方市 ！人・天理市 １人・精華町 １人

久御山町 １人 

 

（6）あなたの主な移動手段は何ですか。（１つ選択）②⑤以外は（9）へ 

 ①徒歩 ０人 ②車 １５人  ③自転車 １人  ④バイク ０人 

 ⑤公共交通（バス・タクシー・電車） ６人 
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（7）車の運転は誰がしていますか。 

 ①自分で運転 １４人 ②家族などに乗せてもらう １人 

※（6）で⑤と答えた方 

（8）主な行先（目的）は？ 

 ①病院 ０人  ②公共施設（市役所など）１人  ③駅 １人  

 ④買い物 ３人 ⑤その他［通勤 ３人・すべて １人・他 １人 ］ 

 

（9）あなたの公共交通（バス・タクシー・電車）に対するイメージは？ 

 

  ・無くては困るが、日夜交通渋滞の中の大変な業務。 

  ・バスの到着時間が遅れることが多々ある。 

  ・電気、ガス、水道のようにインフラの一部と考えています。生活にな

くてはならないものです。 

 ・電車は樟葉駅を利用、時間は正確で本数も多く、便利である。 

  バスは本数少なく、不便である。タクシーはほとんど使わない。 

 ・タクシー、電車は現状で支障ない。（個人のイメージ） 

 ・車が運転できない場合（飲酒時等）に利用するもの。 

 ・公共交通と言いながら、民間企業であるという理由で解決できない

様々な問題が生じています。その中で行政という「公」はどこまで関

与できるのか、公共交通の「公」が何を指しているかイメージできな

いというイメージがあります。 

 ・都会は便利、田舎は不便。 

 ・移動手段として必要不可欠なもの。バスは遅れるイメージが強い。 

 ・利用してみると意外に便利で楽しいもの。住民や企業に選んでもらえ

る魅力あるまちづくりには必要不可欠なもの。 

 ・正確、安全。 

 ・生活する上で必要不可欠なもの。 

 ・バスは乗り方がよくわからない。行き先等。ネットなどで解りやすく

なってきたが何か良い方法はないでしょうか。 

 ・都会は混雑しており、地方部は本数が少なくて不便。 

 ・樟葉に行くバスは本数がある程度あるから、不便ではない。 

  しかし、くずはモールのせいか渋滞しやすい。 

  電車は特急停車駅のため、中心部へ行く時は不便ではない。 

 ・当初より行き先がはっきり決まった時に利用。あとは飲酒がともなう

場合や 時間に余裕がある場合。 



 

（10）あなたの公共交通（バス・タクシー・電車）に対する希望は？ 

  

 ・定時制、安全性の確保。 

 ・バス停の改善、改良と路線の拡充です。例えば八幡市と山崎、向日町

への相互乗り入れ等。 

 ・バスの本数が少ないのであまり利用できない。今のところ、車で移動

できるが、免許返納の時が来たら困ると思う。 

  タクシーは高いのであまり利用しない。 

 ・希望としては、バスの運行本数を増やしてほしい。（地域の希望） 

 ・一部マナーの悪いバス、タクシーの運転手が存在するので、指導を徹

底してほしい。 

 ・共通の課題の一つであると思いますが、定時制（特にコストコ周辺の

交通集中による渋滞）の確保であると考えています。 

 ・バスの遅延対策を行政でも考えていただきたい。特に信号のタイミン

グ等。 

 ・自分の子供たちが大人になる頃には、現在よりも利便性の高い公共交

通を残してあげたい。移動の選択肢は多いほうが良いと思います。 

 ・八幡市全体をカバーしたコミュニティバスの運行とすること。 

 ・都市部はバス、電車の充実。地方部はタクシー等の助成の充実。 

  バスの乗車率向上に何か知恵はないものか。 

 ・バスやタクシーなどのサービスを超えたサブスクリプション（定額支

払い）サービスを導入してほしい。 

 ・バスの本数を増やしてほしい。渋滞を減らしてほしい。（コストコの

ところ）。渋滞のせいでバスに乗れなかったりする。八幡市内中心部

に行く時の移動手段があまりない。 

 ・料金が高くなってもかまわないので、深夜帯の運行。 

 ・以前にありました福祉バスを運行してほしい。 

 


